

Archivbericht: GV 2017

Posted on 17. Februar 2017

Originalbericht vom Februar 2017 auf hb9id.ch

GV 2017 des HB9ID Funkverein St. Iddaburg

Am Freitag-Abend, dem 17. Februar 2017 trafen sich die Mitglieder des HB9ID im Malzboden vom Brauhaus in Frauenfeld.

Schon im vergangenen Herbst trafen sich dort die Mitglieder zum denkwürdigen Workshop. Jetzt galt es, anlässlich der Generalversammlung, die am Workshop ausgearbeiteten Ideen, mit Abstimmungen im Jahresprogramm und in der Struktur des Vereins zu verankern.

Mit Alphornklängen von Markus, HB9ELZ wurden die Mitglieder gebeten, sich im Malzboden zu versammeln. Schon bei der Begrüssung konnte man merken, dass dieser Abend einen wegweisenden Schluss finden könnte.

Im Mittelpunkt stand auch die Aufklärung eigentlich längst bekannter Vereins-interna - wie beispielsweise das Vereinswappen.

Durch den GV-Abend führte der eigens gewählte Tagungspräsident Nils. (Jungfunke) Er leitete die Mitglieder von Traktandum zu Traktandum.

Die Abstimmungen waren nicht speziell und auch die Wahlen ergaben nichts Aussergewöhnliches. Wie geplant, konnten wir bereits nach gut einer Stunde Versammlungszeit zum Nachtessen übergehen.

Die Zusammensetzung des Vorstandes findet Ihr zeitnah hier auf der WEB-Seite. Das Protokoll der Generalversammlung wird den Mitgliedern rechtzeitig in ausgewählter Form zugestellt.